

En Tierra del Fuego

Llaman a licitación para reponer el puente Sombrero

En dos años más, podrían finalizar las obras de reposición del puente Sombrero, el cual cuenta con una inversión inicial de 1.500 millones de pesos provenientes de fondos sectoriales del Ministerio de Obras Públicas.

Este proyecto fue subido a la plataforma Mercado Público el 23 de julio de 2025, y la adjudicación se prevé para el 18 de octubre próximo.

El plan contempla la demolición del puente existente a la altura del km 4,69 de la Ruta Y-665, camino "Chillán", en la comuna de Primavera, provincia de Tierra del Fuego.

Se construirá una estructura de 30,20 metros de largo y contará

con una calzada de 10 metros de ancho. El diseño incorpora criterios antisísmicos y de protección ambiental, adaptados a las condiciones extremas de la región.

Además, se consideran estrictas medidas de gestión ambiental y protección del patrimonio cultural. Antes de iniciar las obras, se deberán realizar inspecciones arqueológicas, y los cuerpos de agua no podrán ser intervenidos ni contaminados. Al finalizar los trabajos, se exigirá la rehabilitación de las áreas intervenidas.

La licitación también exigirá que al menos el 10% del personal ocupado en la obra sea femenino, incluyendo profesionales, técnicas y trabajadoras.